

Le 29, fête des saints Pierre et Paul, une messe pontificale sera célébrée en plein air. L'après-midi, aura lieu la grande procession. Le reposoir sera dressé sur la grande place de l'Almeira dans la cour du palais royal, qui est immense. Le roi et la famille royale assisteront à la cérémonie, qui se déroulera dans un cadre merveilleux et aura une splendeur incomparable.

Le lendemain du Congrès, excursion à Tolède, visite de la cathédrale, messe chantée en rite mozarabe.

Le lendemain samedi, pèlerinage à l'Escurial et nuit d'adoration dans la chapelle de l'illustre monument.

Archiconfrérie de la Sainte-Famille

PAR UN PÈRE RÉDEMPIORISTE

(*Suite et fin.*)

Au reste, quoi de plus naturel que d'aller à Jésus par Marie et Joseph ? N'est-ce point par une femme et un homme, hélas trop tristement célèbres, que le serpent infernal a donné au monde le fruit de mort avec sa féconde reproduction de misères diverses ? Pareillement, c'est par les mains bénies de Marie et de Joseph que le Dieu de miséricorde nous a transmis le fruit de vie avec la surabondante floraison de toutes sortes de grâces. Le sang du divin Crucifié, dont le prêtre empourpre ses lèvres tous les matins, c'est bien le pur sang de la Vierge immaculée, *sanguis Christi, sanguis Mariae*. Il est également vrai que c'est le charpentier Joseph qui, du fruit de ses mains calleuses, a nourri l'Agneau sans tache qui s'immole sur nos autels à chaque lever du jour, nous protège contre l'ange exterminateur et se livre en nourriture à nos âmes. C'est sa sollicitude qui l'a protégé contre le loup furieux qui comptait nous le ravir. C'est lui et sa sainte épouse qui l'ont offert généreusement au temple de Jérusalem comme la future Victime de nos péchés. Ils préludèrent ainsi au grand sacrifice du Calvaire et au sacrifice quotidien de nos autels. Marie et Joseph ont été providentiellement associés aux grands mystères de l'Incarnation, de la Rédemption et de la sanctifica-